

Noticias
manteniéndolo
al día



REPORTE DE PRENSA

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia
Dirección de Comunicación





Haga clic y visite la p3gina principal de cada peri3dico



- **Bolivia llega a 6.149 casos Covid-19, pero el índice de letalidad es del 0,45%** El número de contagios por Covid-19 en Bolivia ascendió a 6.149 personas en las últimas 24 horas y aunque es la cifra más alta en los 21 meses que lleva la pandemia, el índice de letalidad alcanza al 0,45%. Esta jornada fallecieron 28 personas a causa de este virus
- **Covid en Bolivia: Gobierno declara emergencia sanitaria ante el incremento acelerado de contagios** El ministro de Salud, Jeyson Auza, explicó que con esta medida permitirá las clínicas u hospitales privados están prohibidos de exigir depósitos previos de dineros o garantías para poder atender a un paciente
- **Se restablece la aplicación que emite carnet de vacunación; los antiguos documentos tendrán vigencia por dos semanas más** Hoy se saturaron los servicios para efectuar el trámite. El documento será un requisito obligatorio en instancias públicas y privadas desde el 1 de enero
- **Médicos de Santa Cruz dicen que hospitales están repletos y piden a más personal** El Colegio Médico de Santa Cruz afirmó este jueves que los hospitales de la capital oriental de Bolivia están “repletos” y exigió al Gobierno nacional que “cumpla su palabra” y contrate más personal de salud para atender la explosión de casos en esta región.
- **Manfred convoca de urgencia al COEM** El alcalde de Cochabamba, Manfred Reyes Villa, informó este jueves que decidió convocar al COEM para el lunes 3 de enero de 2022.



EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES



- **Bancos exigirán carnet de vacunación o prueba PCR desde el 3 de enero** La Asociación de Bancos Privados de Bolivia (Asoban) informó que, en cumplimiento de las medidas emitidas por el Gobierno, desde el lunes 3 de enero de 2022 todas las entidades financieras atenderán al público previa presentación de carnet de vacunación o prueba PCR negativa.
- **Desde el sábado, clientes entran a bancos con carnet anticovid impreso, digital o PCR** Se enfilan detrás del Decreto Supremo 4640, que establece la obligatoriedad de portar el certificado anticovid para realizar actividades que supongan concentración de personas.



- **Gobierno: Déficit bajó a 4,9% y PIB 2021 cerrará en casi 6%** El Gobierno informó que se terminará el año con exportaciones superiores a \$us 10.000 millones y asegura que agentes económicos ven mejores perspectivas para 2022.
- **Gobierno prevé mejora económica y expertos ven presión inflacionaria** El ministro destaca aporte de la manufactura, construcción, transporte y minería que contribuyeron a dinamizar la economía del país. Economistas difieren y piden al Ejecutivo estar atento a inflación global
- **Aplazan 6ta adenda con Argentina y expertos piden bajar el precio del gas** Ante la solicitud de Bolivia, Argentina accedió a ampliar la vigencia de la quinta adenda al contrato de compraventa de gas natural por 30 días y postergar el tratamiento de la sexta adenda.
- **Decomisan 16 autos ilegales valuados en Bs 2,2 millones en Cochabamba** En la última semana, 16 motorizados ilegales valuados en 2,2 millones de bolivianos fueron comisados en Cochabamba, informó ayer el gerente regional de la Aduana Nacional (AN), William Rojas.



- **Richter sobre Choquehuanca: No se vacunó porque tiene confianza en la medicina tradicional** El vocero presidencial Jorge Richter, aseguró que el vicepresidente David Choquehuanca no accedió a ninguna de las vacunas contra el coronavirus (Covid-19), debido a que la segunda autoridad del Estado “tiene confianza” en la medicina tradicional.
- **Choquehuanca dice que superó el Covid-19 con medicina natural y que se vacunará los próximos días** El vicepresidente del Estado, David Choquehuanca, afirmó este jueves que tuvo coronavirus Covid-19 y que adquirió inmunidad natural, pero que de todas formas se vacunará contra el virus los próximos días para cumplir con la normativa nacional.
- **Aseguran que se cumplieron compromisos con el pueblo** El presidente de la Cámara de Senadores, Andrónico Rodríguez, aseguró que durante el primer año de trabajo legislativo se cumplió con varios compromisos asumidos con el pueblo boliviano, principalmente en el ámbito de la salud y reactivación económica.
- **Ley 1096 y el riesgo de crisis del sistema de partidos** Finaliza la gestión y los partidos políticos están a contrarreloj para continuar o no con vida jurídica, existen requisitos electorales que deben cumplir y, de no hacerlo, corren el alto riesgo de desaparecer.



- **Advierten necesidad de conformar comisión por caso ítems fantasma** El diputado por el Movimiento al Socialismo (MAS), Juan José Jáuregui, afirmó que es urgente la conformación de una comisión parlamentaria para acompañar las investigaciones en el caso de los ítems fantasma y se sancione a todos los responsables independientemente de su militancia política.
- **Caso ítems fantasmas: sicólogos forenses valorarán a Percy Fernández en su casa** Los especialistas médicos acudirán el viernes, 31 de diciembre, a la casa del exalcalde para confirmar su estado de salud
- **Hija de Sosa devolverá los Bs 10.000 que recibió como pago por dos meses de pasantía en la Alcaldía, según abogado** El abogado que defiende a la familia Perovic-Sosa alista la documentación para la devolución del monto. Desde la actual gestión municipal refieren que habría otros familiares en la lista
- **Hallan contratos de publicidad y aplazan declaración de Costas** El Ministerio Público informó que en un allanamiento encontró la documentación. Uno de los citados, Roly Aguilera, tildó el caso como un show político.
- **Casos respiradores chinos y españoles van a juicio** El fiscal general del Estado, Juan Lanchipa, informó que la comisión de fiscales a cargo de los denominados casos respiradores españoles y chinos emitieron los requerimientos conclusivos y presentaron las acusaciones en ambos procesos. Los documentos serán puestos a conocimiento de la autoridad jurisdiccional, una vez que retornen de la vacación judicial.



- **Año de reconstrucción económica con 5 palabras** Nuevamente los predicadores de la crisis económica, que por cierto en el gobierno de facto de Áñez no emitían ninguna opinión ni análisis, seguramente para ellos la economía nacional tuvo un repunte histórico en esos 11 meses, aunque las pocas estadísticas que generó ese régimen decían lo contrario. Pero, en fin, su labor de predecir la crisis económica tan añorada por estos profesionales nuevamente sufre un violento choque con la realidad, ni siquiera con 50 mil palabras pueden convencer a la población que el debacle económico está cerca, es más, la población les demostró con cinco palabras su opinión: “Estamos Reconstruyendo La Economía Nacional”.
- **La tierna historia del déficit público bueno** En el año 2021, la economía boliviana podría llegar a crecer al 5%. Sin embargo, es muy importante saber cómo se financió este crecimiento y qué agujeros nos deja para los próximos años.
- **El fin del sentido común** “No miren arriba” es la película del momento, interpretada por Leonardo di Caprio, Jennifer Lawrence, Arianna Grande, entre otros. No me voy a referir a la trama para no arruinarle una película entretenida, pero si aludiré a las temáticas involucradas.
- **Corrupción institucionalizada** No es ningún secreto que **Bolivia** es un país en el que no existen instituciones ni mediana y mucho menos altamente organizadas que tengan una actuación que pueda predecirse con cierta confianza, e interpretarse como la labor de una entidad dotada de personalidad jurídica propia, con continuidad y proyección en el tiempo.





BUENOS DÍAS

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia